



消費税問題Q&A

あなたははどう思いますか?一緒に考えてみましょう。

Qアベノミクスと増税で国民生活と中小企業の経営は?

A、安倍政権は、今年の4月から消費税の税率を8%へ。(その一方で2016年4月から法人復興特別税を1年前倒して廃止し、2015年から法人税を2%引き下げ、数年度内に10%程度引き下げるとし、)2015年10月には消費税の税率をさらに10%に税率を引き上げようとしています。建設産業では、2度の設計労務単価の引き上げや技能工不足などにより賃金・単価が若干、引き上げられましたが、物価上昇に賃金上昇が追い付かず実質賃金が減少、円安による輸入原材料の高騰で資材の値上がりが続く、社会保険料の負担増などで経営環境が厳しくなっています。

Q法人税減税の穴埋めは?

A、国は、①資本金1億円以下とする中小法人の規程の見直し、②中小法人の軽減税率の引き上げ、③赤字繰り越し制度の見直し、④法人所得800万円以下の軽減税率の見直しなどの増税と、⑤配偶者控除の縮減、⑥給与所得控除のさらなる縮減などについて論議を重ねています。中小零細・国民には大増税…暮らしていけません!

Q消費税は社会保障のためでは?

A、厚生労働省は、「医療・介護総合確保推進法」を強行採決。これは、介護保険で「要介護1・2(状態の軽い)の特別養護老人ホーム入所基準を厳しくする」、医療制度で「入院期間を短縮し早期退院で患者を在宅医療へと誘導」、年金制度で「納付期間や支給開始年齢のさらなる引き上げ」など改悪が目白押し。消費税増税で社会保障が充実?真っ赤なウソ。もう騙されない!

Q消費税制度の欠陥とは?

A、人件費の割合が高い大企業ほど、消費税の納税額が高くなる仕組みですが、正社員を外注(請負・派遣)に切り替えれば、消費税負担は軽減されます。より一層外注化が促進されてしまい、雇用破壊につながります。

Q中小業者の消費税って実際どうなの?

A、売上高が1,000万円を超える事業者は消費税を納税しなければなりません...日本商工会議所等の調査では売上高1,000万~1,500万円の事業者の6割以上が消費税を転嫁できていない実態が明らかに。競争を勝ち抜こうとすれば価格を抑えざるをえず、中小事業者は消費税を上乗せできず自腹で負担...

Q10%になったら...生活どうなるの?

A、年10月に10%に引き上げられた場合、一世帯・一年で283,816円...約1カ月の収入が奪われることに!これでは服を新調できず、スーパーで割引のおかずを買うなど生活必需品である衣・食・住の買い控えがますます広がることになり内需の冷え込みは必至。

Q消費税にたよらなくても大丈夫?

A、そもそも、日本の財政再建も社会保障の維持・拡充も、消費税に頼らなくても財源はあります。消費税があるどの国をみても、消費税を社会保障の財源にしている国はありません。法人税と高額所得者への所得税率の引き上げ、大企業の税負担を軽減する租税特別措置法の縮減・廃止で十分に財源が確保できます。庶民増税しか選択肢が無いと言うのは、真っ赤な嘘です。

チャンス到来、解散総選挙 消費税増税は絶対にさせない

消費税増税反対 練馬各界連 宣伝力一行動



日、参加しました。昼間の各駅でのちらしの受けとりはよく、みなさん増税に苦しんでいる。今の時期での宣伝行動は増税に困ったなかまや区民を助けるうえで重要なこと。現在の情勢はめまぐるしく動いていて増税は延期になるかもしれない。しかしそれは国民の声からではなく党利党略によるもの。今後も他団体と協力した取組みを引き続きやっていかなければ。

福岡アスベスト訴訟 勝利判決

全国六ヶ所で行なわれ、1995年(平成7年)改正までの間、事業場において3つ目の判決が11月11日福岡地裁にて言い渡されました。結果は原告勝訴判決で、10月7日の泉南アスベスト最高裁判決を受け、国の責任を確定するものとなりました。国は1975年(昭和50年)特定科学物質等生



者に対して労働者に『防塵マスク』着用を罰則をもって義務付けず、石綿含有建材への警告表示や現場における警告表示に石綿関連疾患の症状など記載、マスク着用の必要性がある旨の記載を義務付けなかった事が国倍法上の適用違反であると認定しました。違法の時期を東京地裁判決より5年さかのぼらせたことは、いまだ

十分ではないものの前進といえます。またもや否定 一人親方の労働者性 一人親方は一人親方や零細事業主の機能が長かった原告8名全てを労働安全衛生法の範囲外とし、それ以外に基づく規制権限の不行使の違法性も否定しました。増加している一人親方化に定する必要がある、「特定された者以外の者」による請負労働者を「労働者に該当しない」として

しかし判決は一人親方や零細事業主の機能が長かった原告8名全てを労働安全衛生法の範囲外とし、それ以外に基づく規制権限の不行使の違法性も否定しました。増加している一人親方化に定する必要がある、「特定された者以外の者」による請負労働者を「労働者に該当しない」として

実態に反して労働関係法外にすることは、建設産業の実態に目を背けるだけでなく、建設従事者の労働環境を一層悪化させるものといわざるを得ません。全面的解決への決意あらたに 11月10日に開催された院内集会では、11名の原告団と20名の弁護団、多くの支援団体が上京しました。一人親方で除外された原告から、「建設現場では一人親方も労働者

も関係ない!」「納得できない勝利!」「今回は縁引きされてしまったが、私たちは団結をしていくので協力をしてほしい!」と決意が述べられました。「原告の生命のあるうちの解決を」の願いを国、被告企業に真摯に受け止めさせ、建設アスベスト被害者の全面的かつ早期解決に向け、裁判に頼らずとも充分な補償がなされる基金制度の確立などを強く要求するものです。



おきたまなう

収穫の始まったふじ

段々と秋も深まり、置賜では雪が降るまえにテラウェアの剪定など雪対策に取り組んでいます。また、来年の田植えにむけての肥料散布や耕うんなど、忙しい時期です。また、秋の東京土建支部訪問もおこなって、練馬支

Advertisement for 'どけん火災共済' (Dokken Fire Insurance) featuring a cartoon family and a table of insurance plans. The table lists different levels of membership with corresponding benefits like travel vouchers and household items.

無人島

猿島に行ってきました

支部教宣部共同取材ツアー



灯りのないレンガ造りのトンネル

11月9日の日曜日、支部教宣部では部会を兼ねた取材ツアーを実施しました。分会紙を作るため毎月奮闘している各分会の教宣部長、取材を兼ねてたまにはみんなで外に出て行こう！と今年度の大会方針で決めたこととが実現できました。目的は横須賀にある猿島。明治時代に東京湾を守るための軍事要塞



猿島にサルはいませんよ。猿島と呼ばれる由縁は芝居で説明する名調子。

参加者のひとこと

(分会紙より)

田柄分会教宣部長 相原辰子

久しぶりの教宣の取材ツアー。真剣にガイドさんの話を聞きメモりました。現場を見ることは大切なことです。おしゃべりする間もありません。ガイドさんの説明も良かったです。普段あまり歩



分会教宣部長を中心に総勢28人での取材ツアー。2班に分かれて島内を廻りちょっとくたびれたけどいい写真も撮れました。三笠橋下船後に記念一枚。

かないのにバカ力が出るのに、私自身びっくり。次の機会楽しみにしたいと思います。

猿島に猿は留守中 秋日和

辰子

高松分会教宣部長 佐渡則年

島へついてガイドさんと一緒に見学です。個人では入れない兵舎の中や弾薬庫などをみているという説明を聞きながら島内一周してきました。きれ

泉分会教宣部長

志田絃子

船から下りると海軍港の海が海軍港であること示しています。横須賀の軍港には福島第一原発一号炉と同規模の原子炉を積み原子力空母ジョージワシントンが安全審査もなしで配備されています。米軍は「事故は起こさない」というけれど、原子力艦船の放射能事故は日常的に起きています。知らされていないだけです。

大泉東分会教宣部長 杉本義光

猿島の展望台広場では、昔仮面ライダーの初代ショッカーの基地としても有名な場所です。日本は60年以上も紛争

富士見台分会教宣部長 市瀬正樹

明治時代に作られたレンガ造りの壁や石垣が保存状態良く残されていて独特な雰囲気があります。住民が生活しているば、戦後住宅や道路拡張などで多くは破壊されたでしょうが、無人島なので多くが残されたと思われ

練馬支部55年のあゆみ

練馬支部55年のあゆみ ⑦

第一期中期計画を達成した練馬支部は、1994年支部創立35周年を記念して、練馬区役所近くに新会館(現支部会館)を建設した。12月3日の竣工式には第一部式典、第二部祝賀会が開かれ、翌日は「35周年記念とけん祭り」が新会館を会場に行われ、組合員家族はもちろん来賓も含め300人が集った。127人の仲間が永年組合員の表彰をされた。この年は、記念としてソフトボール大会、分会対抗ボウリング、分会とけん祭りが開催され、仲間の交流と団結、地域に東京土建をすすめる運動としてその後に

継続発展している。1995年台38回定期大会で第2期中期目標の中で「1万人支部と住宅産業の町練馬」建設を目標とするが、バブル崩壊不安、悩み、要求をどう

援部隊を派遣したのもこの時期である。バブル崩壊という逆風の中、いかに仲間の結束をはかるのか、組合員の不安、悩み、要求をどう

の開催を決めた。結果は2万3千人の来場者を迎え、広く地域に「東京土建練馬支部」を知らしめるものとなった。

(つづく)

第五福竜丸を知っていますか

最後の乗組員 大石又七さんの講演会



今から60年前、ビギン環礁での米国の水爆実験と遭遇し被害にあった漁船「第五福竜丸」。いわ

ゆる死の灰を浴び、乗組員達が内部被爆をしました。その当時の乗組員のじっと耳を傾けました。最後の一人大石又七さんが80歳を越えた今、その思いを語っています。

11月8日産業会館ココネリを会場に、「第五福竜丸を知っていますか」と題しての講演が催されました。主催はビギン事件発生60年「大石又七さん講演会」実行委員会。

が、最後の一人になった

250人が集い、しばしの時間大石さんの言葉にじっと耳を傾けました。何も言えずに無くなっていった仲間達の無念を思いを語っています。ビギン環礁の水爆被害は当時原子力発電の導入を検討していた日本政府の未来が奪われてきたか、ひとつになって運動が必要なきときです。

とき、その思いに突き動かされ、自分にその役割を課したのだそうです。大石さんの話に続き、夢の島にある第五福竜丸資料館の学芸員市田さんが事故やその後のお話などスライドを使って説明がされました。

原子力の平和利用の名

の無い平和な国です。今後も住みやすい国であって欲しいです。



まっぴーず

- テーマ どちらかひとつ
①「東京土建とわたし」土建でのエピソードやこれからのこと等
②「2015年はじめてパパ・ママになります」出産を控え今思うこと、なんでもOK
●応募要綱 200字~300字 お気に入りの写真(本人の分かるもの)
〆切...12月20日練馬支部 必着 郵送...練馬区中村北1-6-2 東京土建練馬支部 教宣部担当宛て

新年号 記事募集

としまえん(昆虫館)に2.ハラスやオオカブトを見ることができた。



花輪武蔵 (6歳) 北練馬分会



【大田松夫・石神井分会】 助け合い。軽い気持ちで言ってしまう言葉。お互いに言葉どおりに生きてゆければ争いごとも少なくなる。これから努めて生きよう。



追田俊夫・学園分会

【天野邦子・早宮分会】 新米のおいしい季節、くりと共にくりご飯をつくりたい。

【八尾坂和恵・新大泉分会】 からとも楽しみます。受けたし、コタツと厚手の靴下を出して冬の準備OK。

【大田松夫・石神井分会】 助け合い。軽い気持ちで言ってしまう言葉。お互いに言葉どおりに生きてゆければ争いごとも少なくなる。これから努めて生きよう。

# 読者のひろば

【木之下順子・旭曙光丘分会】 同じ群の仲間が当選したのを見て思わずチャレングシしてみました。すごい刺激になってしまいました。

【松本文美・旭曙光丘分会】 こんにちは。いつも楽しく読んでいます。だんだん寒くなってきましたね。今は海外ドラマを見ている。とても面白くてたくさんあるので、これから読んでみたい。

【花輪聡・北練馬分会】 立冬が過ぎてずいぶん寒くなりましたね。クリスマスにお餅つき...子供たちが楽しみにしている行事が沢山。元気で過ごしたいです。

【梶野光子・関町分会】 今年も残り1ヵ月半。月日の過ぎ去るのは早いですね。寒くならないうちに家の掃除をしておいた方が楽だから...と少しづつ始めています。(今回は政治的な事ではありません。)

【小須田勝美・南事業所】 今年は男子のスポーツ選手がよく活躍しています。特にテニスの錦織選手の成長ぶりには目を見張るものがあります。こういう若者の頑張りが元気をもらえますね。

【笹川勝雄・高松分会】 外を歩いていたら、どんぐりが落ちてきたのにびっくり。秋を感じる一日でした。

【堀口圭・春日分会】 年末助け合いの季節が近づいて来ます。微力ながら協力させていただきます。被災地のの方々の為にも国の大きな力を期待したい。

今日から11月外は雨。灯油売りの車が3台来た。18リットル880円と聞かせる。ガソリンが高いから灯油も高い今は1缶しか買わない(買えない)インフルエンザの注射も

【北事業所分会】 豊島区池袋2-68-12池袋グランディアビル4F (向)吉沢基礎工業(泉分会) カイセイフロアー(西大練馬区南大泉4-3-19 泉)

【北事業所分会】 豊島区池袋2-68-12池袋グランディアビル4F (向)吉沢基礎工業(泉分会) カイセイフロアー(西大練馬区南大泉4-3-19 泉)



橋本愛実 (8歳) 豊玉分会

## 求人

防水工 見習(1人) 松本工業(旭曙光丘分会) 練馬区旭町1-8-7 03-6794-19 現場管理 社員・アルバイト(2~3人) (株)ミツシエル(豊玉分会) 練馬区中村北2-18-2 F 測量技術者及び測量助手 社員・見習・アルバイト(2~3人) 丸山組(西大泉分会) 埼玉県新座市池田4-8 鉄骨工 社員・見習(5人以上) 丸山組(西大泉分会) 埼玉県新座市池田4-8

務所(豊玉分会) 練馬区豊玉北5-4-2 03-9337-49 配管設備 常用・手間請 5人 シーリング防水工 社員 (向)サカエビル(泉分会) 練馬区南大泉1-6-38 070-6986-6 左官工 社員・常用・手間請・見習(2~3人) 楓組(田柄分会) 埼玉県吉川市吉川228 080-2598-0 大工 891 (株)ウエルファー(南事業所) 練馬区大泉学園町8-15 090-8846-7 常務・手間請(2~3人) 大工 (株)三浦工業(新大泉分会) 練馬区大泉町4-22-23 新宿区西新宿8-16-2 練馬区大泉町4-22-23 新宿区ランドウイング サンヒルズA-102 2階 03-6760-17 木造基礎工事 上昇(1) 塗床業 社員・常用・見習(2~3人) 習(2~3人) カイセイフロアー(西大練馬区南大泉4-3-19 泉)

## 求職

練馬区西大泉4-8-12 (株)増子工業(田柄) 080-5446-4 練馬区春日町2-14-29 コーポミホ1F 080-3608-6 管工事 社員・見習(2人) 080-1088-4 大工 891 (株)ウエルファー(南事業所) 練馬区大泉学園町8-15 090-8846-7 常務・手間請(2~3人) 大工 (株)三浦工業(新大泉分会) 練馬区大泉町4-22-23 新宿区西新宿8-16-2 練馬区大泉町4-22-23 新宿区ランドウイング サンヒルズA-102 2階 03-6760-17 木造基礎工事 上昇(1) 塗床業 社員・常用・見習(2~3人) 習(2~3人) カイセイフロアー(西大練馬区南大泉4-3-19 泉)

【北事業所分会】 豊島区池袋2-68-12池袋グランディアビル4F (向)吉沢基礎工業(泉分会) カイセイフロアー(西大練馬区南大泉4-3-19 泉)

本部機関紙・支部機関紙への掲載。本部ホームページDONNETへの掲載。掲載料は無料です。 お問い合わせ・申込みは支部事務所まで。

## クロスワードパズル

crossword puzzle grid with clues in Japanese. The grid is 10x10. Clues include: 1. 出題●モロズミ勝, 2. 出題●モロズミ勝, 3. 出題●モロズミ勝, 4. 出題●モロズミ勝, 5. 出題●モロズミ勝, 6. 出題●モロズミ勝, 7. 出題●モロズミ勝, 8. 出題●モロズミ勝, 9. 出題●モロズミ勝, 10. 出題●モロズミ勝.

二重ワクの文字を、A~Eの順に並べてできる言葉は、なに? ①新しい方法を...する ②...も八丁も八丁 ③天命...が向いてくる

10ヨコのカギー ①「ばれいしょ」とも言います ②秋の次に来ます ③1日に千里も走る名馬 ④暦の上では、この日、冬が始まります ⑤土地などを一定の基準

11月号の答え 「タスケアイ」 当選者 大室知加子(春日分会) 木之下順子(旭曙光丘分会) 花輪聡(北練馬分会) 梶野光子(関町分会) 大久保義和(学園分会)